

l'œuvre afin d'avancer l'étude de la présente résolution.

Vu le flot d'éloquence et le déluge de mots que nous avons eus, je demanderai au ministre de ne pas oublier que durant mon discours sur le budget, et dans les remarques qui visaient cette résolution n° 1, j'ai posé quelques questions spécifiques que je crois de très grande importance et auxquelles on devrait répondre. J'espère qu'il ne les oubliera pas demain.

L'hon. M. ILSLEY: J'en conviens parfaitement. J'hésitais à prier le comité d'écourter la discussion générale, attendu que le débat sur le budget a été très court et que les chefs des groupes de l'opposition ont réservé, pour leurs membres, le droit d'aborder les questions générales pendant l'étude des résolutions. Cependant, avec le chef de l'opposition je demanderai, demain, aux membres du comité, d'attaquer les résolutions une à la fois et de s'en tenir strictement à la résolution à l'étude. Je serai prêt à renseigner de mon mieux le chef de l'opposition sur les points qu'il a soulevés.

M. COLDWELL: Puis-je ajouter un mot? J'aurais sans doute aimé prendre part à la discussion générale sur les problèmes monétaires. Nous préconisons quelque chose de précis. Nous professons, naturellement, que tant que l'on n'aura pas soumis les principaux moyens de production, les monopoles économiques et le système financier au contrôle direct de la collectivité il restera impossible d'équilibrer la puissance d'achat et la production. Cependant, comme nous désirions faciliter le travail du comité, nous nous sommes abstenus de prendre part à la discussion. Je suis convaincu que demain, nous serons heureux de collaborer avec le ministre, le chef de l'opposition et la Chambre en général afin d'accélérer autant que le permettra une étude suffisante, l'adoption de ces résolutions. Nous profiterons d'une autre occasion pour exposer nos théories économiques et financières à la Chambre.

(Rapport est fait de l'état de la question.)

(A onze heures la séance est levée d'office conformément au Règlement.)